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La mondialisation et les transformations juridiques : la fin ou la relance de I’Etat-nation?

Résumé

La notion de I'Etat-nation a connu, a partir de la seconde moitié du XXe siécle, des
changements majeurs sur différents niveaux, [’aspect juridique, notamment. Le role de la
mondialisation dans la création et I'accélération de ces changements est primordial. Les
multinationales ont également contribué a ce changement, dans le but de devenir des
partenaires obligatoires de I'Etat-nation. Cependant, la récente crise financiére de 2008,
propageée par la mondialisation dans le monde entier, a relancé de nouveau le réle important
de I'Etat-nation, notamment dans la sphére économique.

Les mots clés : Etat, nation, globalisation, crise financiére mondiale, multinationales,
droits de ’homme.

Globalization and Legal Transformations: End or Revival of Nation-State Concept?

Abstract

The concept of the nation-state has experienced since the second half of the twentieth century,
major changes in different levels, including legal level. The role of globalization in creating
and accelerating these changes is paramount. Also, multinational companies have
contributed strongly in this change, so that they can become binding partners of the nation-
state. However, the recent financial crisis of 2008, that globalization has spread around the
world, has raised again the important role of the nation-state, particularly in economy.

Keywords: State, nation, globalization, global financial crisis, multinationals, human
rights.



